Seite: 24

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 245.998 | Reichweite: k.A. | Artikelumfang: 4.949 mm²

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Halloween-Eis als Ball-Vorfreude



Gruseliges Eis: Carmen Stamboli mit Luciano Zanoni und Model Petra

Um sich die Zeit bis zum 1. Halloween-Ball in Österreich am 31. Oktober in den Wiener Pratergalerien zu versüßen, gibt's eine Eisneuheit mit dem Namen "www.Halloween-Ball.at". Als erste "Vorkosterin" schaute Ex-Miss-Austria Carmen Stamboli beim Zanoni-Salon Lugeck vorbei (das Eis gibt's auch bei Bortolotti und Eis Peter in Baden): "Ich trainiere die Kugeln im Fitnesscenter wieder runter."